



Fragebogen Wechseljahre, Hormonstörungen

Symptom	Niemals (0)	Selten (1)	Häufig (2)	Stark (3)	Punkte
Ich leide unter Gelenk-/ Rückenschmerzen.					
Meine Merkfähigkeit lässt nach.					
Ich schwitze auch ohne körperliche Belastung – tagsüber und/ oder nachts.					
Mein Schlaf ist gestört.					
Ich leide unter Kopfschmerzen.					
Meine sexuelle Lust nimmt ab.					
Ich beobachte eine fortschreitende Gewichtszunahme.					
Ich muss nachts Wasser lassen.					
Ich leide unter Trockenheit von Haut und/ oder Schleimhäuten (Augen, Scheide).					
Ich beobachte einen zunehmenden Haarausfall.					
Ich leide bei körperlicher Belastung unter Luftnot.					
Ich leide unter Herzstolpern und Herzjagen.					
Ich habe das Gefühl, dass meine Lebensenergie nachlässt.					
Ich leide unter Anfällen von Traurigkeit, Weinerlichkeit.					
Ich bin meines Lebens überdrüssig.					
Ich habe das Gefühl, nicht mehr so viel wert zu sein.					
Ich drücke mich zunehmend vor Verantwortung.					
Summe der markierten Punkte					
Score	0-17 Punkte	Noch keine sicheren Wechseljahresprobleme! Eine Behandlung als Prophylaxe ist zu empfehlen.			
	18-34 Punkte	Eine Behandlung sollte erfolgen.			
	35-51 Punkte	Dringende Behandlungsbedürftigkeit!			

Aufklärung vor Aufnahme der Therapie mit bioidentischen Hormonen

Was kann behandelt werden und was kann diese Therapie nicht bieten?

Nach Auswertung Ihrer Hormonanalysen und der Beurteilung Ihres Beschwerdeboogens ist mit großer Wahrscheinlichkeit damit zu rechnen, dass Sie durch die Behandlung mit bioidentischen Hormonen eine ganze Menge an verloren gegangener Energie zurück erhalten könnten.

Bei der Anwendung von naturidentischen Hormonen gibt es in keiner Weise eine Risikoerhöhung für irgendein Krankheitsgeschehen, im Gegensatz zur Verwendung von synthetischen Industrieanfertigungen den sogenannten „Hormonen“.

Aber auch mit dieser Behandlung kann man keine ewiger Jugend und /oder Unsterblichkeit erreichen oder gar den Alterskrebs besiegen!

Es ist daher wichtig, dass Sie trotz der guten Vorgaben der Natur weiterhin Ihre Vorsorgeuntersuchungen durchführen lassen. Auch in einer Früherkennung von Krankheiten liegt die Chance für eine bessere Altersgesundheit. Sicherlich erliegen Sie sowieso nicht der Illusion der ewigen Jugend und absoluten Gesundheit.

Wenn Sie sich also darüber im Klaren sind, dass Sie trotz der zu erwartenden Verbesserung Ihres Befindens sterblich bleiben werden und sicher nicht eines Tages – in hoffentlich biblischen Alter! – an überschießender Vitalität und Gesundheit von dieser Erde gehen, dann steht dem Start zu einer Regeneration Ihrer Zellen mit Naturhormonen (nicht Verjüngung!) nichts mehr im Wege.

Name

Datum, Unterschrift